

Antrag Nr. 07-O-22-0004
Herr Richters

Betreff:

Mountainbike-Übungshügel für Anfänger

Antragstext:

Antrag des Ortsbeiratsmitglieds W. Richters (Sprecher AG Jugend):

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung und um Vorschläge gebeten, ob und wo am Rhein in der Nähe der Grenze zwischen den Stadtteilen Biebrich und Schierstein einfache Mountainbike-Übungshügel für Anfängerinnen und Anfänger errichtet werden können. Ein aus unserer Sicht in Frage kommender Standort wäre beispielsweise die Fläche unter der Autobahnbrücke zwischen dem Ende des Hafenweges und dem Rheinufer.

Nach bisherigem Informationsstand wird dieses Anliegen auch vom Ortsbeirat Wiesbaden-Biebrich unterstützt.

Begründung:

Wiesbaden, 25.01.2007